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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является система мотивации крупнейшего пивоваренного завода «Балтика». 
Целью выпускной квалификационной работы является определение методов совершенствования в ООО «Пивоваренная компания «Балтика» системы мотивации персонала. В процессе исследования про-водилось рассмотрение деятельности, системы управления персоналом, системы мотивации персонала в ООО «Пивоваренная компания «Балтика» и были предложения по совершенствованию системы мотивации персонала. 
В результате исследования были предложены мероприятия, направленные на совершенствование системы мотивации персонала ООО «Пивоваренная компания «Балтика». 
Степень внедрения: все предложенные мероприятия по совершенствованию системы мотивации персонала представлены руководству ООО «Пивоваренная компания «Балтика». 
Экономическая эффективность / значимость работы: предлагаемые мероприятия приведут к росту мотивированности персонала ООО «Пивоваренная компания «Балтика». 
В будущем планируется применение предлагаемых мероприятий, направленных на совершенствование системы мотивации персонала в деятельности ООО «Пивоваренная компания «Балтика».
        

        
          The object of the thesis is the motivation system of the biggest brewing company «Baltika». 
The purpose of the graduative qualifying work is to determine the methods of improvement personnel motivation system in the LLC «Brewing company «Baltika». Whithin investigation the review of the stuff activities, the management system of personnel motivation system in the «Brewing company «Baltika» took place and there have been proposals for improving the personnel motivation system. 
As a result of the exploration, some measures aimed at improving the system of motivation of personnel of LLC «Brewing company «Baltika» were proposed. 
The degree of implementation is the following: all proposed measures to improve the system of personnel motivation are given to the management of LLC «Brewing company «Baltika». 
Economic efficiency / significance of the work is that: the proposed measures will lead to increasing motivation of the personnel of LLC «Brewing company «Baltika». 
In future, using the proposed measures aimed at improving the system of motivation of the stuff in the activities of LLC «Brewing company «Baltika» is planned.
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